

PRESS RELEASE



やまがたの上質ないいもの。
その魅力をもっと伝えたい。
この新しいブランドマークを旗印に、
山形のいいものの魅力を伝えていきます。

令和5年8月24日

県政記者クラブ報道機関 各位

山形県産業労働部産業創造振興課

山形県ソーシャルイノベーション創出モデル事業 「共創の拠点」

サイヒロコプログラムと連携した 「ヤマガタリアルメタバース研究所」キックオフ

「ソーシャルイノベーション創出モデル事業」通称：Yamagata yori-i project における「共創の拠点」をつくる取り組みとして、先に発表した「サイヒロコプログラム」と連携し、「ヤマガタリアルメタバース研究所」を立ち上げることになりました。

つきましては、関係者が結集し、下記により記者発表を行いますので、取材・報道についてよろしくお願いたします。

記

日時：令和5年8月29日（火） 15時～16時

場所：山形県庁502会議室

出席者（敬称略）

株式会社 Psychic VR Lab 取締役 COO 渡邊信彦

NEC パーソナルコンピュータ株式会社 商品企画本部長 森部浩至

環境アーティスト サイヒロコ

株式会社モンテディオ山形 代表取締役社長 相田健太郎

山形県立山形工業高等学校 校長 高橋良治

山形県立鶴岡工業高等学校 校長 平山豊

山形大学 VR 部 代表 高木直人

山形大学アントレプレナーシップ教育研究センター センター長 小野寺忠司

公益社団法人山形県企業振興公社 理事 小松浩

山形県産業労働部長 我妻悟

■ 「ヤマガタリアルメタバース研究所」について

- イノベーション創出に関する連携協定締結企業及び県内の大学生、高校生がスタートアップステーション・ジョージ山形に集い、「XRに触れ・学び・新技術を使って新しい事業やサービスを生み出す拠点」をつくります。
- その中で、楽しみながら技術を取得し、ビジネスプランの実証実験を行う事業を展開していきます。



担 当：産業労働部 産業創造振興課
スタートアップ推進室
室長補佐 渡邊 (023-630-2364)
報道監：産業労働部次長 岡崎